

さわやかだより 8月号

梅雨も明けて夏の暑さが増してきましたね！時折局地的な大雨に驚くことがあります、デイサービスを楽しみに来ていただけると嬉しいです。岐阜県も「第二波非常事態」が宣言されました。コロナに十分気を付けながら予防をして元気に来てくださいね！では7月の皆さんのご様子を紹介します♪

- ★第一週 天の川渡し★
- ★第二週 紙飛行機飛ばし★
- ★第三週 パタパタ蝶々★
- ★第四週 カラオケ会・映画鑑賞会★

☆パタパタ蝶々☆



ビニールひもを裂いた物をうちわで扇ぐとひらひら蝶々ように動きます。うまく花の所まで誘導させましょう♪力加減が難しい！



7月生まれの方

まだまだ暑くなりますが元気にデイサービスに来てくださいね♪

☆天の川渡し☆

二本の物干し竿を巧みに操り二人でボールを籠に入れていきます。織姫、彦星のように仲良く力合わせてボールを渡しましょう♪



☆映画鑑賞会☆



昔懐かしい美空ひばりの「東京キッド」を大画面で鑑賞しました。懐かしい曲が盛りだくさんで皆さん口ずさみながら楽しまれていました♪

☆紙飛行機飛ばし☆



紙飛行機専用の発射台を使い輪ぐりや、どこまで飛ばせるかを競い合いました♪

最後はせーのでみんなで飛ばしてみました。



コロナを追い払おう！

デイサービスでは感染予防のため消毒、換気、マスクによる予防を徹底して行っています。ご家族様の体調に変化がある場合もお伝え下さい。まだまだ安心は出来ませんので一人一人が気を付けて乗り切り行って行きましょう

